

Arbeitseinsatz im April

Anfang Juni haben wir Vereinsvertreetersitzung bei uns im Vereinsheim, d.h. alle teilnehmenden Kegelmannschaften treffen sich bei uns für eine größere Besprechung. Jedes Jahr ist ein anderer Verein an der Reihe für den Auftragungsort. Dieses Jahr hat es leider uns erwischt. Bis dahin wollen wir noch einige Verschönerungen vornehmen. Daher ist am 05.04.2014 ab 9Uhr im Vereinsheim ein Arbeitseinsatz geplant, um die überschüssige Erde hinterm unserem neu errichteten Zaun abzutragen und wegzuschaffen. Gleichzeitig können bereits unter dem Zaun neue Steine gepflastert werden.

Daher sind alle helfenden Leute recht herzlich aufgerufen und eingeladen am 05.04. vorbeizukommen und mit anzupacken. Gut wäre es, wenn jeder eine Schaufel und ggf. einen Spaten mitbringen würde, damit in einer Gemeinschaftsarbeit unser Vorhaben schnell und zügig umgesetzt werden kann und so keiner über Gebühr belastet wird.

Wir freuen uns auf euer Kommen.